岡県内の病院で勤務医をして ど加わった。現在は故郷、福 文援には必ずと言っていいほ

岡山発 国際貢献

A (本部・岡山市楢津)は、 国際医療ボランティアAM

命が助かる、助からない

域保健医療支援プロジェク

償。ボランティア精神を重

ても日本人スタッフは無 に入れた。現地の人は雇っ 自分の貯金は全部、組織

方を」をモットーに。 り、クオリティー高い生き りもクオリティーにこだわ

寧に謙虚にやりたい。数よ

生」。二人とも自己資金が頼

が送り出した、いわば「卒業

りの弱小NGOで、財政面は

厳しいけれど、あえて「ここ

秋、当時三歳の男の子を岡

NGOを発足させた年の

ろざし」に懸ける生き方を選

ミャンマーの病院で活動を

続けている。AMDAの地

ャパンハート」を立ち上げ、 GO「国際医療奉仕団・ジ

組織を運営する本部職員五十

り・きゅうや吸い玉療法とい 暇を取ってミャンマーで、は 死だった」 かかっている。着いたからに は『手ぶらでは帰れん』と必 は三日以内に到着できるかに 一年。今は年に一、二回、休 緊急医療の現場を離れて約



力はないから、一人一人丁

約十年、AMDAの緊急医療 ルワンダ…。一九九三年から れますね。行かなくていいの

テレビを見ると、心が揺

岡秀人(回〇)は、〇四年からN

倉敷市在住の小児外科医吉

ありがとう

イラン、アフガニスタン、

出している。

内科医三宅和久(図三)も、そ

場で学んだ。

も始めた。「(資金を)小さ

く出して大きな効果を」。現

入し、途上国の孤児教育支援 政府組織)を設立。私財を投

な貢献活動に踏み出す人を輩

ら、派遣経験を土台に、新た

がない分、規制を受けないか

国から募るシステムだ。拘束

で教える。二〇〇三年には、 う伝統治療法をボランティア

SEED」というNGO(非

都度、派遣可能な人材を、全

じめ登録されたなかからその

ているわけではなく、

あらか などは既述のとおり固定され

へは別として、医療スタッフ

ちょうどパキスタン地震の救 の一人。会ったのは昨年秋。

拨活動が行われているころだ

山市に伴った。首に大きな 腫瘍ができる頚部巨大神経 地では、切除手術はできな 線維腫。機器が不十分な現

命がつながっていることが実 徹すれば「他人の命と自分の

感できる」のだという。

五時間半に及んだが、 無事 立ち会って手術を実施。 ル賞といわれるマグサイサイ GO「ペシャワール会」の中 で難民医療などに取り組むN 村哲(宝九)だ。 アジアのノーベ

力で、自らも執刀医として

先輩がいる。アフガニスタン

三宅には尊敬できる同郷の

センター(同市田益)の協

こころざし」に懸ける の思いを受け取った。 の発する短い言葉に、万感 一宅や吉岡は、AMDA 自己資金頼り ありがとう」。幼い命 でも真っすぐだ。(敬称略) を信念をもってやる

れまいが、本当に必要なこと 斎藤章一朗が担当しまし =一AMDA」の項おわり AMDA卒業生は、どこま 「認められようが、認めら

日本語が印象的だった。

退院のとき言った男の子の

賞を受賞した彼の態度に教え

われらNG

た。

たい」と吉岡。ボランティアに

「ボランティア感覚を守り